



Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page suprimirá 338 plazas de profesores en la región, de los que 118 pertenecen a la provincia de Ciudad Real

Merino ha denunciado que Ciudad Real “vuelve a ser la provincia más castigada por Page en materia educativa y que ha sido aquí donde ha cerrado dos colegios públicos”. Además, ha recordado que Ciudad Real también está sufriendo el incremento de la tasa de abandono escolar, el mantenimiento de unas ratios ilegales en la mayoría de los cursos y el fomento de contratos a docentes por debajo de la media jornada (los cuales cobran menos de 400€/mes). Se ha hecho eco de las quejas de los alumnos del instituto de Moral de Calatrava que se han visto obligados a ir a clase con mantas dado que la calefacción no funciona, soportando temperaturas muy bajas. Ante las denuncias de alumnos, padres y profesores, desde el Gobierno de Page les han indicado que “no hay dinero para arreglar la calefacción”, con lo que han sido trasladados a otras aulas o bien han tenido que conformarse con pequeños calefactores eléctricos.



Lola Merino

“Es una vergüenza que Page tenga dinero para contratar a más asesores socialistas y que no lo tenga para arreglar la calefacción de un instituto público”.

Corral de Calatrava



Los populares acompañan a la Virgen de la Paz

En la procesión que ha recorrido las calles del municipio

El presidente provincial del Partido Popular, Carlos Cotillas, acompañado del portavoz popular en la Diputación Adrián Fernández y del viceportavoz David Marín, así como la diputada provincial Rocío Zarco, el diputado Félix Martín y la alcaldesa de Torralba de Calatrava Marian Álvaro han acompañado a Nuestra Señora la Virgen de la Paz en la procesión que ha tenido lugar en Corral de Calatrava, y donde la patrona ha recorrido las calles del municipio.



Carlos Cotillas y representantes del PP en la procesión



La concejal popular, Aurora Galisteo, lamenta la “parálisis total” en la que sigue sumido el Ayuntamiento por culpa de un equipo de Gobierno “sin ilusión y sin ganas”

Galisteo ha indicado que esta “falta de iniciativas” se ha reflejado recientemente en dos acontecimientos de enorme relevancia en materia turística como son Fitur y Madrid Fusión “donde Zamora y su concejal han acudido a hacerse la foto”. “Zamora se ha presentado en Fitur solo con un nuevo logo y con un vídeo en el que, por cierto, no se promociona la Semana Santa de la capital”. Ha lamentado que se haya limitado a presentar en Madrid Fusión las iniciativas planteadas por el anterior equipo de Gobierno del PP y que, además, quiera incluir las migas de fin de año (de la Federación de Peñas), las jornadas de la Matanza (que organiza la pedanía de Valverde) o la Pandorga como eventos gastronómicos “con el propósito de engañar a los ciudadanos”. Frente a esta “desidia”, el Grupo Popular ha presentado una moción de cara al próximo Pleno para pedir la constitución de un Consejo Sectorial de Turismo, un foro de debate y análisis en el que se integren todos los sectores interesados en lo que debiera ser la mayor industria en Ciudad Real: la del turismo.



Aurora Galisteo

Por otro lado, se ha hecho eco de las denuncias de las organizaciones sindicales de la Gerencia de Atención Integrada de Ciudad Real, SATSE, SAE, UGT, CSI-CSIF, CCOO y SIC-GS sobre la situación del Hospital General Universitario de Ciudad Real. Está convencida de que el caos registrado en el servicio de Urgencias del Hospital de Ciudad Real se agrava además por la falta de profesionales en los servicios de atención primaria, una situación que desde el Partido Popular se viene denunciando desde hace mucho tiempo, y de la que se ha hecho eco el Sindicato Médico de Castilla-La Mancha. El Grupo Popular está convencido de que esta situación está generada por los recortes de personal y presupuestarios que está aplicando el Gobierno del socialista Page a la Sanidad, recortes que afectan no solo al hospital y a los Centros de Atención Primaria de Ciudad Real, sino a los de toda Castilla-La Mancha.